HUMAN NEEDS PSYCHOLOGY
Human Needs Psychology is a practical inquiry into human motivation, as well as a compendium of effective strategies for promoting both individual and group change. Many human problems can be resolved by clarifying our beliefs, values and purpose, and by making strategic decisions and taking specific action. Problems are solved most effectively as a result of a person’s increased growth, responsibility and mastery of his or her emotions, needs, decisions and purpose. The goal of Human Needs Psychology is to give the interventionist skillful and non-invasive means for promoting rapid, sustainable change and personal growth.

A unifying concept of Human Needs Psychology is the belief that the key to both understanding and changing human behavior lies in our ability to understand and manage our six human needs, which are the driving force behind human behavior. While we acknowledge that each human being is a unique and special soul, we also share brains and nervous systems that function in the same way. Every human being – whether a migrant worker or royalty – has the same fundamental six human needs. Whether one is attempting to understand an individual, couple, or a group, the Six Human Needs provide a practical key for identifying what people need, what is preventing them from being happy, and what strategies will be most effective in promoting human change, progress, and fulfillment. These are basic needs, not merely desires but profound needs that underlie and motivate every choice we make. There are six basic needs that every individual has to fulfill in order to survive:

CERTAINTY/COMFORT

UNCERTAINTY/VARIETY

SIGNIFICANCE

LOVE/CONNECTION

GROWTH

CONTRIBUTION

The first four needs, certainty, variety, love and significance, are essential for human survival. They are the fundamental needs of the personality – everyone must feel that they have met them on some level, even if they have to lie to themselves to do so. The last two needs, growth and contribution, are essential to human fulfillment. They are the needs of the spirit, and not everyone finds a way to satisfy them, although they are necessary for lasting fulfillment.

Everyone experiences the same six human needs. However, everyone finds different ways of satisfying those needs. Each of these needs can be met in ways that are positive or negative. Some ways of satisfying these needs are good for the person, good for others, and good for society, and some are bad for everyone.

The needs for certainty can be met by going to school and obtaining a degree that will ensure the possibility of making a good living. Or it can be met by doing as little as possible and avoiding challenges. It can be met by stealing from others and hoarding money and material possessions. Or it can be satisfied by holding rigidly to a dogma or a doctrine.

The need for uncertainty/variety can be met by reading on different subjects and meeting different kinds of people. Or it can be met by engaging in high-risk sports or by risking one’s life through violent behavior. It can be met by engaging in extramarital affairs or simply by watching a movie once in a while.

The need for significance can be met by being the best at something – or by being the worst.

The need for love and connection can be satisfied through performing good deeds and being kind, or by dominating others who are forced to show appreciation.

One can grow into becoming a better person – or a despicable human being.

One can contribute to the destruction of others – or to the well being of many.

There are healthy and unhealthy ways of satisfying the six human needs and some ways of satisfying these needs are obtainable but not sustainable. For example, you can smoke a cigarette and get immediate comfort and certainty. If you’re stressed out, the cigarette gives you variety because you go into a relaxing state instead of the stressed state. By breathing in a deep way and having that cigarette you can feel that you’re giving yourself a gift even though you’re killing yourself. By smoking you are meeting three of the human needs and any time you meet at least three needs it’s an addiction. Smoking meets your needs in the short term, in that sense it is obtainable. But it’s not sustainable because you’re denigrating your body, taking away your health and doing something that will distance you from others in the long term.

As in everything human, there are paradoxes involved in the experience of these needs. A person may have a strong need for certainty, but also a strong need for uncertainty, and therefore might constantly suffer an inner conflict as to which need is most important to satisfy. The need for significance is often contradictory with the need for love. It’s difficult to love someone who always has to feel significantly important. That is why so many successful people, who satisfy their need for significance, have trouble in their close relationships and often feel that they are not truly loved.

Most of us focus primarily on two of the six needs. These two prevail over all others and become the primary driving force in our lives. These two needs are experienced so intensely that we will do almost anything to satisfy them. And when these needs are not being fulfilled, any relationship is in grave danger. When you identify a person’s two most important needs, you discover that person’s driving motivation, what gives meaning and a sense of satisfaction to his or her life. After you watch the film, you will receive detailed instructions on how to do this.

ПЕРЕВОД

ПСИХОЛОГИЯ ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ ПОТРЕБНОСТЕЙ 
Психология человеческих потребностей представляет собой практическое исследование, посвящённое мотивации человека, а также краткое изложение эффективных стратегий, направленных на достижение определённых изменений на индивидуальном и групповом уровнях. Многие из проблем человека могут быть решены за счёт внесения ясности в его убеждения, ценности и цели, а также с помощью принятия стратегических решений и осуществления определенных действий. Наиболее эффективным образом проблемы решаются в результате духовного роста личности, развития её чувства ответственности и способности управлять своими эмоциями, потребностями, решениями и целью. Цель Психологии человеческих потребностей состоит в том, чтобы предоставить интервенту проверенные и безопасные средства по достижению незамедлительных и жизнеспособных изменений, способствующих личностному росту.
Комплексная концепция Психологии человеческих потребностей заключается в убеждении,  что ключ к пониманию и изменению человеческого поведения лежит в нашей способности понять и научиться управлять шестью человеческими потребностями, которые являются движущей силой поведения человека. Несмотря на то, что мы считаем каждого человека уникальным и единственным в своем роде, мы не можем отрицать того, что у каждого из нас есть мозг и нервная система, которые функционируют одинаковым для всех нас образом. Каждый человек - не важно, является ли он рабочим-мигрантом или членом королевской семьи - имеет одни и те же шесть основных человеческих потребностей. В независимости от того, кого мы пытаемся понять: отдельного индивида, пару или группу, эти Шесть Человеческих Потребностей помогают нам определить, в чем нуждаются эти люди, что мешает им быть счастливыми и какие стратегии будут самыми эффективными в достижении необходимых изменений, прогресса и удовлетворения. Это главные потребности, не просто желания, а серьёзные нужды, которые определяют и мотивируют каждый наш выбор. Вот шесть главных потребностей, которые должен удовлетворить каждый человек, чтобы выжить:
УВЕРЕННОСТЬ/КОМФОРТ
НЕИЗВЕСТНОСТЬ/РАЗНООБРАЗИЕ
ЗНАЧИМОСТЬ
ЛЮБОВЬ/ПРИВЯЗАННОСТЬ
РОСТ
СОТРУДНИЧЕСТВО
Первые четыре потребности: уверенность, разнообразие, любовь и значимость являются жизненно важными для человека. Они представляют собой основные потребности личности – каждый человек должен чувствовать некоторое удовлетворение по каждой из них, даже если ему приходится заниматься самообманом и убеждать себя в этом. Последние две потребности: рост и сотрудничество являются существенными для самореализации человека. Они являются духовными потребностями, и не каждый способен удовлетворить их, хотя они и необходимы для того, чтобы чувствовать себя по-настоящему счастливым.
Все испытывают одни и те же шесть человеческих потребностей. Однако каждый находит свой способ их удовлетворения. Любая из этих потребностей может быть удовлетворена способом, который может иметь как позитивный, так и негативный характер. Некоторые из способов удовлетворения этих потребностей хороши для человека, другие - для окружающих, третьи хороши для общества, а есть и такие, что плохи для всех.
Потребность в уверенности может быть удовлетворена за счёт окончания школы и получения определённой степени, что в будущем может обеспечить хорошую жизнь. Уверенности можно также достичь, если жить скромно и избегать проблем. А можно украсть что-нибудь у других и тайно хранить эти деньги или материальное имущество. Или же можно жить согласно вероучению или доктрине. 
Потребность в неизвестности/разнообразии может быть удовлетворена путём чтения разноплановой литературы и встреч с разными людьми. Или этого можно достичь, занимаясь экстремальными видами спорта или подвергая риску чью-то жизнь своим жестоким обращением. Можно также удовлетворить данную потребность, участвуя во внебрачных связях или просто посмотрев новый фильм.
Потребность в значимости может быть удовлетворена, если вы станете лучшим в чём-либо - или же худшим.
Потребность в любви и привязанности вы можете удовлетворить, творя добрые дела или доминируя над другими, которые будут вынуждены "уважать" вас.
Можно с равным успехом стать лучше или деградировать.
Можно уничтожать окружающих или помогать им.
Существуют здоровые и нездоровые способы удовлетворения этих шести человеческих потребностей, и некоторые из них доступны, но не жизнеспособны. Например, вы можете выкурить сигарету и мгновенно получить комфорт и уверенность. Если вы находитесь в состоянии стресса, сигарета дает вам разнообразие, потому что вы выходите из состояния стресса и расслабляетесь. Делая глубокую затяжку и держа эту сигарету, вы чувствуете, что делаете себе подарок притом, что на самом деле вы убиваете себя. Выкуривая сигарету, вы удовлетворяете  сразу три из человеческих потребностей, а каждый раз, когда вы удовлетворяете  минимум три потребности, вы приобретаете зависимость. Курение удовлетворяет ваши потребности незамедлительно, и в этом смысле оно доступно. Но оно не является жизнеспособным, так как вы калечите свое тело, нанося вред здоровью и способствуя росту дистанции с окружающими в долгосрочной перспективе.
Как показал опыт, в удовлетворении данных потребностей, как и во всем человеческом, есть свои парадоксы. Человек может испытывать сильную потребность в уверенности и в неизвестности одновременно, и поэтому постоянно страдать от внутреннего конфликта относительно того, какую же из потребностей нужно удовлетворить. Потребность в значимости часто противоречит потребности в любви. Трудно любить того, кто всегда должен чувствовать себя значимым. Именно поэтому очень многие успешные люди, которые сумели удовлетворить свою потребность в значимости, испытывают трудности в личных взаимоотношениях и часто чувствуют, что они не по-настоящему любимы.

Большинство из нас сосредотачивается в основном на двух из шести потребностей. Они преобладают над всеми другими и становятся главной движущей силой в нашей жизни. Мы испытываем эти две потребности настолько сильно, что готовы практически на что угодно, чтобы удовлетворить их. И если эти потребности не удовлетворяются, любые отношения находятся в серьезной опасности. Когда вы сможете определить две самых важных потребности человека, вы узнаете, что является его основной мотивацией, что приносит ему удовлетворение и наполняет его жизнь смыслом.  После того, как вы посмотрите фильм, вы получите подробные инструкции, как это сделать.

